

OPINIÓN SOBRE EL PROYECTO DE HERMANAMIENTO ENTRE GUANAJUATO, MÉXICO Y ZAHARA DE LOS ATUNES, CÁDIZ, ESPAÑA.

El vínculo entre Zahara de los Atunes y Guanajuato tiene que ver con ciudades cervantinas, en ambas derivan gran número de actividades culturales alrededor de la figura de Cervantes, siendo en Guanajuato el Festival Internacional Cervantino el más conocido y en Zahara de los Atunes las Jornadas Cervantinas y Almadraberas.

Ambas ciudades son culturales, sólo que considero que cada una en diferente escala para sus respectivos países, siendo Guanajuato una ciudad con mayor presencia e impacto a nivel nacional e internacional, pero ambas con varios eventos culturales durante el año. A pesar de la diferencia poblacional en la ciudad española no llega ni a 2,000 habitantes, se considera que ambas ciudades tienen en común también como fuente de sus ingresos turismo sólo que la ciudad española se enfoca más a turismo de playa en busca de sol o práctica de deportes acuáticos y en Guanajuato se enfoca a un turismo de una ciudad colonial, con hermosas calles y callejones, enmarcadas entre cerros y llena de misterio por las mermas de Guanajuato y su pasado histórico, ambas aún con gran potencial a desarrollar en esa índole.

En cuanto a comunicación con las demás principales ciudades de su país y derivado de su ubicación geográfica, la ciudad mexicana se encuentra mejor comunicada tanto vía terrestre y aérea al contar a 30 minutos un aeropuerto internacional. En cambio, para llegar a Zahara de los Atunes vía aérea procedentes de Madrid es a través de un aeropuerto localizado a 80km de ahí ubicado la ciudad de Jerez de la frontera. Y por vía terrestre en vehículo son 8hrs de Madrid y por tren solo se accede a Cádiz vía Sevilla o Málaga.

Guanajuato tiene una característica especial que es una ciudad universitaria, en donde la alegría y entusiasmo de los jóvenes aumenta y da un toque especial en sus tardes y noches a la ciudad. Y la Universidad de Guanajuato es un gran ícono de la ciudad al ser una de las principales Universidades de México en historia y calidad académica de algunas de sus carreras, y recordando que Guanajuato es una ciudad Patrimonio de la Humanidad a diferencia de Zahara de los Atunes.

Zahara de los Atunes tiene entre sus fortalezas su gastronomía y es celebrada con un festival denominado Festival del Atún, Guanajuato carece de un festival o evento que haga alusión a su gastronomía.

Por lo anterior expresado, derivado de la información compartida, del análisis multitemático y multisectorial que se nos envió, a nombre del Club Leones de Marfil se considera que a pesar de la similitud cultural entre la ciudad de Zahara de los Atunes y Guanajuato en específico por ser ciudades cervantinas, existen varias diferencias que se deben valorarse para determinar la aprobación de ciudad hermana.

Atentamente

M.A Armando Preciado Gutiérrez

Presidente en funciones Club Leones de Marfil 2024-2025